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1- VOTO DE PESAR PELO FALECIMENTO DA SR." D.INAcIA FRANCA FELIX. 

o SR. PRESIDENTE DA CAMARA propos aCamara Municipal um yolo de pesar pelo 

falecimenlo desla municipe que ha muilos anos acompanhava com grande alengao 

ludo 0 que respeilava a aclividade da Camara Municipal, fundamenlalmenle dilada 

pelo seu grande amor avila e ao Concelho onde residia e onde lrabalhou. Mesmo com 

uma avangada idade, revelava um fortissimo discernimenlo a avaliar ludo 0 que eram 

as aclividades do Municipio. Por isso deixa em lodos uma grande saudade e nesse 

senlido julga ser de loda a jusli9a esle yolo de pesar. Paralelamenle e em articulagao 

com 0 Sr. Presidenle da JunIa de Freguesia de Cascais, ira esludar a alribui9ao do 

nome da D. Inacia Fran9a Felix a um arruamenlo da vila, preferencialmenle e se for 

possivel pr6ximo da area onde residia. 

o SR. VEREADOR ALEXANDRE FARIA disse associar-se ao yolo de pesar 

formulado pelo Senhor Presidenle. 

o SR. VEREADOR PEDRO LOPES DE MENDONCA associou-se ao yolo de pesar 

pelo falecimenlo da Sr." D. Inacia Franga Felix, presenga assidua nas reunioes 

publicas da Camara Municipal e que de fonna muilo perspicaz chamava a alen9ao 

para siluagoes que no seu enlender nao eslavam bem. 

A SR." VEREADORA LEON OR COUTINHO disse associar-se ao yolo de pesar pelo 

falecimenlo da Sr. a D. Inacia Fran9a Felix. 

o SR. VEREADOR JoAo SANDE E CASTRO associou-se ao yolo de pesar, 

conhecia pessoalmenle a Sr." D. Inacia e que era uma presen9a assidua nas reunioes 

publicas de Camara ja ha muilos anos. 

o SR. VEREADOR ALiPIO MAGALHAES fonnulou igualmenle 0 seu yolo de pesar 

. pelo falecimenlo da Sr." D. Inacia Fran9a Felix. 

o SR. VICE-PRESIDENTE DA CAMARA associou-se ao yolo de pesar pelo 

falecimenlo da Sr." D. Inacia Fran9a Felix que lambem se habilou, por via desla 

aclividade politica que desenvolve no Concelho ha alguns anos, conhece-Ia como 

Figura de grande participa9ao civica. 

A Camara Municipal aprovou por unanimidade 0 yolo de pesar. 

2- VOTO DE PESAR PELO FALECIMENTO DE HENRIQUE COELHO. 

o SR. VEREADOR ALEXANDRE FARIA informou do falecimenlo de Henrique Nelo, 

que para alem de ler sido um dos fundadores do Partido Socialisla, desenvolveu 
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intensa actividade na UGT-Uniao Geral dos Trabalhadores e mais tarde no INATEL e 

que sempre residiu em Cascais e foi durante varios mandatos membro da Assembleia 

Municipal de Cascais e nesse sentido propunha a camara Municipal que fosse 

aprovado urn voto de pesar pelo seu falecimenlo. 

A SR.a VEREADORA LEON OR COUTINHO disse associar-se ao volo de pesar pelo 

falecimento do seu camarada Henrique Coelho. 

o SR. VEREADOR JOAO SANDE E CASTRO associou-se ao voto de pesar pelo 

falecimento deste ex-autarca. 

o SR. VEREADOR ALiPIO MAGALHAES manifestou 0 seu voto de pesar pelo 

falecimento do seu camarada Henrique Coelho que a uma referencia para 0 Concelho, 

tal como a Sr." D. Inacia. 

o SR. VICE-PRESIDENTE DA CAMARA disse associar-se neste voto de pesar. Teve 

a possibilidade e 0 privilagio de lidar com ele enquanto membro da Assembleia 

Municipal de Cascais e de quem recorda e tern na memoria ser uma pessoa de urn 

grande humanismo, de uma grande disponibilidade e de urn grande companheirismo, 

ainda para mais construido em posic;;oes radical mente opostas, porque pessoalmente 

representava e liderava a oposic;;ao a apoca na Assembleia Municipal e 0 Henrique 

Coelho estava na bancada 0 Partido Socialista que na altura era poder na camara e 

num periodo politico muito duro -obviamente com respeito e com lealdade- que foi 

toda a discussao do Plano Director Municipal de Cascais e em que 0 Henrique Coelho, 

de facto, estando em posi96es diametralmente opostas. sempre leve uma grande 

capacidade de relacionamento e por isso foi com algum choque que teve 

conhecimento do seu falecimento. 

A Camara Municipal aprovou por unanimidade 0 voto de pesar. 

3· COMEMORA!;CES DO 25 DE ABRIL E 1° DE MAIO. 

o SR. VEREADOR PEDRO LOPES DE MENDON!;A lembrou que passou mais urn 

ana sobre 0 dia da Revoluc;;ao e rnais urn ana da comemorac;;ao em liberdade do Dia 

do Trabalhador. Infelizmente as condi96es de vida dos trabalhadores tern vindo a 

deteriorar-se nos ultimos anos e dai 0 descontentamento cada vez maior que se vern 

registando sobre as politicas adoptadas pelo Governo. Os valores e os principios do 

25 de Abril continuam actuais, apesar de algumas pessoas sistematicamente 

quererem branquear 0 periodo de fascismo e ditadura vivido nos anos anteriores ao 25 

de Abril. 0 Pals vive urn periodo complicado, em que os escandalos se sucedem, em 

que 0 poder econ6mlco se sobrep5e ao poder politico, assiste-se a partidarizac;;ao do 

poder judicial, os cidadaos veem cada vez mais os seus direitos ameac;;ados, enfim, 
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um conjunto de situa90es que precisamente 0 25 de Abril quis alterar e dai ser 

necessario manter 0 combate pelos ideais e valores de Abril. 

o SR. PRESIDENTE DA CAMARA referiu que sobre 0 25 de Abril e pela sua longa 

experiencia politica de antes do 25 de Abril, a (mica coisa de que se queixa nao e dos 

valores do 25 de Abril, que estao sempre presentes, e da repeti9ao sistematica e 

monoc6rdica das cerim6nias publicas, sem que haja uma preocupa9ao de levar de 

facto 0 25 de Abril e 0 seu significado as escolas e apopula9ao, nao de uma forma 

partidarizada, mas de uma forma pedag6gica. Considera que nao e maneira de 

comemorar 0 25 de Abril com sete discursos, por muito imaginativos que eles possam 

ser. Em rela9aO ao 1° de Maio ai sim sao manifesta<;:5es com as quaiS nao tem nada a 

ver, a nao ser congratular-se e sobretudo pela forma cordata e civilizada como 

decorreram, ao contrario de que aconteceu em muitos outros paises. 

( 
4- DESPEDIMENTO COLECTIVO DOS TRABALHADORES DO CASINO ESTORIL. 

o SR. VEREADOR PEDRO LOPES MENDONCA informou que a Comissao de 

Trabalhadores interpos em tribunal uma providencia cautelar da decisao da 

Administra9aO da Estoril-Sol de proceder ao despedimento colectivo dos trabalhadores 

do Casino. De facto, sendo uma empresa que apresenta lucros, nao se entende esta 

poUtica de despedimentos que vem prosseguindo e contra a qual os trabalhadores 

estao em luta. Para alem disso, esta politica de despedimentos acaba por ter reflexos 

na qualidade do servi<;:o prestado no ambito da concessao do Jogo, pelo que a CDU 

entende ser inteiramente justa esta luta que vem sendo travada pelos trabalhadores 

da Estoril-Sol, para mais numa epoca de grandes dificuldades como aquela que se 

vive nos dias de hoje. 

5-INSTALACOES DO REFEITORIO DO EDIFiclO DOS PACOS DO CONCELHO. 

o SR. VEREADOR PEDRO LOPES MENDONCA considerou que 0 refeit6rio no 

edificio dos Pa90s do Concelho tem dimensoes exiguas para atender 0 pessoal que 

_____trclb!lI~!ln()5 diferentes seryh;:os .m..tJniclElIiii.e nesse sentido prop_unhaqllElf()~~_ 

ponderada a forma de resolver essa situa9aO, de molde a nao s6 melhorar a qualidade 

do servi<;:o prestado, como tamMm permitir que mais funcionarios possam utilizar esse 

refeit6rio. De facto verifica-se que h8 muitos funcionarios que acabam por ter de 

recorrer aos restaurantes e snacks existentes na vila por causa desta situa{:iio e 

acabam por optar por refei<;:5es ligeiras porque 0 pre<;:o das refei<;:5es e muito maior e 0 

seu rendimento nao permite pagar uma refei<;:ao normal. 

o SR. PRESIDENTE DA CAMARA disse que ha relativamente pouco tempo deu 

indica<;:oes a Sr.a Vereadora Concei{:iio Cordeiro no sentido de tudo fazer, com as 
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altera<;:6es a localiza<;:iio de alguns servi<;:os dentro da Camara Municipal decorrente da 

instala<;:ao da Loja do Cidadiio e do Servi<;:o de Atendimento Municipal, para que a 

Camara pudesse proporcionar aos seus trabalhadores e aos seus eleitos um refeil6rio 

condigno; nesle edificio se possivel ou em altemativa no edificio onde hoje esta 

instalada a PSP logo que estes sejam instalados no novo Quartel, ja que 0 actual 

refeit6rio nao satisfaz minima mente. 

6·SIADAP. 

o SR. VEREADOR PEDRO LOPES DE MENDONCA disse que gostaria de obler um 

ponto da situa<;:ao sobre a classifica<;:ao dos trabalhadores, tendo em conta que a 

avalia<;:ao e desempenho responsabiliza cada vez mais os responsaveis e os pr6prios 

vereadores podem perder os seus mandatos se nao fizerem essa avalia<;:§o. Gostaria 

C : 	 tambem de saber como e que esta a situa<;:§o da op<;:ao gestionaria que ana passado 

foi dito que ficava para esle ano. 

o SR. PRESIDENTE DA CAMARA informou que 0 processo esta a decorrer, na 

semana passada reuniram os CCA, aprovaram os criterios de rateio e dislribui<;:§o das 

classifica<;:6es a atribuir e voltam a reunir ainda este m€)s para a fixa<;:ao dessas 

mesmas classifica(joes. 

7- DIAS DA RESPONSABILIDADE SOCIAL. 

A SR." VEREADORA LEON OR COUTINHO Informou que durante esta semana serno 

comemorados os Dias da Responsabilidade Social, com varias interven(joes e varios 

eventos em todo 0 Pais. Neste momenta em que se tem de olhar para futuro com uma 

perspectiva etica e com a colabora(jiio de todos, e muito importante recordar esses 

C) 	 principios de etica e esse imperativo que todos tem nas suas responsabilidades. Alias 

hoje a radio TSF falava do lan(jamento hoje mesmo de um livro sobre a etica de 

gestao em que justamente falava dessas responsabilidades e em particular das 

empresas que muitas vezes tem de tomar diffceis decisoes de gestao no sentido de 

rentabilizarem a sua empresa para manter e garantir 0 seu futuro, mas que muitas 
~~-~ ...~------- --	 -- -- ------- - --------. ~ .....----- 

vezes tambem recorrem ao despedimento de pessoal apenas para aumentarem os 

lucros da empresas e a grande separa<;:ao que hi! entre uma e outra atitude. 

8· DISPONIBILIZACAO DA DOCUMENTACAO DA REUNIAO DE CAMARA. 

A SR." VEREADORA LEONOR COUTINHO disse que gostaria de fazer um veemente 

protesto em 	rela(j§o a nao disponibiliza(jao, em tempo oportuno e de acordo com 0 

regulamento, dos pontos da Ordem de Trabalhos desta reuniao. Esta situa(jao tem-se 

verificado varias vezes e tem vindo a agravar-se. No dia em que e disponibilizada a 
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Ordem de Trabalhos, na Quarta-feira, que deveria ser igualmente 0 dia em que toda a 

documenta930 deveria ser disponibilizada a verea930 para esta poder proceder a 
analise das propostas, nao estavam disponiveis quaisquer propostas. Cerca de 50% 

das propostas foram disponibilizadas s6 na Quinta-feira as 17 horas e a outra metade, 

foi disponibilizada ao longo do dia 30 e em particular as 17 horas do dia 30. Acontece 

que os vereadores sem pelouros atribuidos, ou seja que nao trabalham na camara. 

que tern as suas vidas profissionais fora da Camara. acompanham a actividade 

municipal abdicando de algum do seu tempo pessoal ou entao retirando algum do 

tempo dos seus empregos. Isto e, tern uma gestao do seu tempo mais complicada e 

nao tendo pelouros atribuidos e nao trabalhando na Camara. nao tern acesso a entrar 

na intra net da camara pelos seus computadores do trabalho. Ou seja tem de abrir 

propositadamente outro computador para poderem ir verificar quando e que a 

( documenta<;;i!o esta disponibilizada. 0 que obviamente obriga a que se perca muito 

tempo a procura de dados que depois nao aparecem. Por outro lado, tem um assessor 

que trabalha apenas nas horas normais de expediente e quando os pontos sao 

disponibilizados para alem das horas de servi<;;e. e evidente que ele nao e de qualquer 

utilidade para os vereadores para este efeito. Ou seja. ele nao pode sequer ajudar na 

abertura dos pontos. na verifica930 dos pontos. se existem antecedentes, na 

interroga<;;ao deste ou daquele ponto em rela930 a Ordem de Trabalhos. Por outr~ 

lado. os Vereadores do Partido Socialista gostam -e tem toda a vantagem nisso- de 

fazer pequenas reuni6es de coordena<;;ao na verea930, que costumam, alias, combinar 

para a Sexta-feira a tarde, de modo a fazer uma pequena reflexao conjunta das 

materias e inclusive, depois de vistas as propostas, distribuir as materias entre 0 tres 

vereadores e decidir quem e que intervem mais em profundidade sobre esle ponto e 

quem intervem sobre aquele ponto, 0 que implica que durante 0 fim de semana 

lenham de trabalhar sobre as propostas. Acontece que esla distribui<;;ao dos 

documentos completamente fora do prazo estabelecido, impossibilita que se fa<;;am 

essas reuni6es de coordena930, uma vez que s6 est§o disponibilizados menos de 

.~~~..:..m:et:a.de dos pOl1tos e_obviamente e multo dificil, nessas Circunstancias, dlvidir 0 

trabalho e combinar 0 modo de actua<;;ao depois na reuniao de Camara e ate 0 

trabalho de cada urn durante 0 fim de semana. POrlanto 0 que resta e que cada urn 

dos vereadores individualmente tenha de ver os pontos todos anolte no computador, 0 

que e impraticavel. Trata-se de uma questao de respeito pela verea<;;ao, e uma 

questao de respeito pelo regulamento que esta Camara votou, e nesse sentido 

apelava a que essa situa<;;ao fosse respeitada. Por isso os Vereadores do Partido 

Socialista tomaram a decisao de que, se isto continuar a nao ser respeitado, s6 Ihes 

resta nao participar na vota<;;ao das propostas quando os prazos nao sejam 
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minimamente respeitados, a nao ser um caso ou outro que seja urgente, ate porque no 

caso em concreto desta reuniao, as propostas nao tem nada de urgente. Sao 

situa~oes que se verificam ha muito tempo. Portanto trata-se apenas de uma 

organizac;:ao do trabalho que obviamente para quem disp5e dos servic;:os e quem 

disp5e de assessores e rela\ivamente mais facil de fazer, do que quem nao tem essas 

responsabilidades directas. Por isso nao podia deixar de exprimir 0 seu protesto, e em 

segundo lugar dizer que os Vereadores do Partido Socialista sao foryados a tomar 

esta decisao de nao participar nas votac;:oes quando as propostas forem entregues 

tardiamente e que nao haja nenhuma razao de urgencia para essa situayao e em 

terceiro lugar que compreendam e que tenham respeito pelo lrabalho dos vereadores 

da oposiyao que estao nesta Camara no cumprimento de um dever democratico e que 

tem de ter condigoes minimas para exercer 0 seu mandato com dignidade. 

C ' 	 0 SR. VEREADOR ALiPIO MAGALHAES disse corroborar as palavras da Sr.· 

Vereadora Leonor Coutinho. De facto 0 Senhor Presidente da Camara foi magnanimo 

ao permitir que os Vereadores do Partido Socialista tivessem um apoio administrativo 

e nesse sentido leve ocasiao de agradecer isso ao Senhor Presidente e de realgar 

esse aspecto, que nao e muito comum, mas sem informayao e mais dificil fazer 

oposic;ao e os vereadores do Partido Socialista ja demonstraram -e continuarao 

sempre a demonstrar- que sao uma oposic;:ao firme, mas construtiva, mas precisam de 

ter a informac;:ao porque, sem ela, apesar do esforc;:o que fazem, e muito dificil, mas de 

qualquer modo nao vao desistir e V80 continuar de uma forma frontal a chamar a 

atenc;:ao para os aspectos que Ihes paregam merecer notas. De qualquer dos modos 

espera que no futuro haja um esforgo por parte da maioria no sentido de disponibilizar 

atempadamente a documentag80 e desse modo permitir que os vereadores do Partido 

C) 	 Socialista possam trabalhar com algum tempo. Eevidente que estarao sempre abertos 

as situay5es de excepc;:ao. 

o SR. VICE-PRESIDENTE DA CAMARA tomou a palavra dizendo que sem querer 

antecipar-se aquilo que 0 Senhor Presidente da Camara porventura possa decidir, da 

suapa'!e e nasu~()gtlEl~<!i:z:r~speito as. suas areas, teve sel1lpre 0 cu!d;:!dodE) proc~r<lr~ 

respeitar 0 estatuto da oposic;:ao e nesse sentido, nao teria qualquer problema em 

adiar a votac;:ao de alguma das propostas da sua area, caso os Srs. Vereadores do 

Partido Socialista entendam que nao tem condigoes para os votar. De qualquer dos 

modos, gostaria de salientar que apesar de alguns dos pontos poderem nao ter uma 

urgencia evidente, a verdade e que nenhum deles nao deixa de ter uma grande 

importancia para 0 pr6prio Concelho de Cascais e por isso tenta respeitar os prazos 

que estao definidos para a entrega das propostas. Mas se houver alguma proposta 

nessa situac;:ao, a ultima coisa que quereria era que 0 Partido Socialista, mesmo 
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votando contra, se sinta inibido a votar p~r nao ter tido tempo para analisar as 

materias. 

o SR. PRESIDENTE DA CAMARA disse reconhecer os atrasos que se vem 

verificando e nao deixa de lamentar essa situa;;:ao e nesse sentido vai tomar medidas 

para evitar que ela se mantenha. De qualquer dos modos, nao sera necessario a Sr.' 

Vereadora dizer que nao vota, porque em qualquer momento, durante a reuniao, logo 

que a Sr." Vereadora Ihe ass inaIe que 0 documento nao foi distribuido a tempo e p~r 

isso nao esta em condig6es de 0 votar, adia-se a vota«ao e depois toma-se uma de 

duas solug6es: Ou fica para a proxima reuniao ordinaria, ou se e urgente, entao 

chega-se a acordo para a marca«ao de uma reuniao extraordinaria para os pr6ximos 

dias. Ou seja, pela urgencia nao deixara nenhum ponto de ser tratado, mesmo que na 

reuniao para 0 qual estava agendado estivesse prejudicado. Mas 0 que e fundamental 

e que todo 0 executivo compreenda que hi! de facto esta situa«ao que come«a a ser 

recorrente e que importa corrigir. 

o SR. VICE·PRESIDENTE DA CAMARA considerou que nao e 56 nos vereadores, 0 

que tem de se rever e todo 0 procedimento, porque por exemplo no seu caso he 

propostas que sao entregues a tempo e horas e depois s6 na pr6pria Sexta-feira ao 

final do dia e que eles sao distribufdos. 

9· SUBIDA Al' DIVISAO NACIONAL DO H6aUEI EM PATINS DO DRAMATICO 

DECASCAIS. 

o SR. VEREADOR JOAO SANDE E CASTRO informou a Camara Municipal que a 

equipa de h6quei em patins do Dramatico acaba de subir Ii primeira divisao nacional, 

ap6s a vitoria alcan«ada em jogo realizado no passado sabado. Ao tim de mais de 20 

anos, Cascais volta a ter uma equipa de h6quei em patins na primeira divisao nacional 

o que e relevante e motivo de satisfa;;:ao. 

10- SITUAGAO ECON6MICO·FINANCEIRA DO PAis. 

o SR. VEREADOR ALlpIO~AGALHA!=Sdiss.e~qlJ~~~ostaria de rAallr.ar 0 sentido~ ~~~~ 

democratico e patriotico demonstrado pelo Partido Social Democrata -e pelo seu 

presidente em particular- no que diz respeito apolitica economica e financeira do Pais, 

ao reunir de emergencia com 0 Senhor Primeiro Ministro. No seu entender -e do 

Partido Socialista· fol uma atitude que enobrece 0 PSD e que tenta dar uma resposta 

aos mercados no sentido de evitar esta situa«ao de ataque a que tem side sujeita a 

Republica Portuguesa. Considera que e de facto multo importante que estes sinais 

sejam dados para a sociedade portuguesa e para 0 mundo em gera!. 
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o SR. PRESIDENTE DA CAMARA disse estar extremamente pessimista em relagao 

ao "follow-up" desta materia, porque imediatamente a seguir a reuniao, os sinais dados 

pelo Govemo foram no sentido diametralmente oposto afilosotia que transpareoeu da 

reuniao. 

11- 910 ANIVERSARIO DO GRUPO 1° DE MAIO DE TIRES. 

o SR. VEREADOR ALiPIO MAGALHAES informou ter estado presente nas 

comemoragoes do 91° aniversario desta colectividade e sentiu-se de algum modo um 

pouco desconfortavel, porque os directores do clube dirigiram-se a si e a Sr." 

Vereadora Leonor Coutinho perguntando qual dos dois ia representar 0 Municipio, 

porque nao estava presente nenhum vereador da maioria. Nao teve res posta para Ihes 

dar, mas compareceu um funcionario da Camara que se apresentou em representagao 

CJ municipal e representou muito bem. Mas de qualquer forma criou-se aqui uma 

situagao um pouco embaragosa, havendo vereadores presentes e depois apareoe um 

funcionario municipal a representar a Camara Municipal. Nao tem qualquer especie de 

problema -e pensa que nenhum dos senhores vereadores tera problemas- em 

representar a autarquia onde quer que seja e nesse sentido gostaria de deixar esta 

nota. 

A SR." VEREADORA ANA CLARA JUSTINO informou que tinha previsto estar 

presente nas comemoragoes, mas razoes da sua vida pessoal impediram-na de estar 

presente e teve oportunidade de explicar ao senhor presidente da direcgao do clube as 

razoes para essa ausencia e de Ihe pedir desculpa. Foi obviamente uma falha sua, 

mas imprevista, mas de qualquer dos modos, tanto pela conversa previa que teve com 

o Sr. Figueiredo, como posteriormente a festa para saber como tinha tudo decorrido e 

mais uma vez apresentar as suas desculpas, nao teve da parte do Sr. Figueiredo 

absolutamente nenhuma indicagao que pudesse ter havido algum constrangimento. 

Pensa que a representagao da Camara foi bem assegurada pelo Chefe da Divisao do 

Desporto e apenas porque da sua parte nao houve oportunidade de planear esta sua 

.ausencia, atep()rqUe_!:l~a.nao era de todopre~i~\I~I'~9ue nao esteve presente e 

nesse sentido apresentava as suas desculpas. 

o SR. PRESIDENTE DA CAMARA informou que aquilo que estava acordado era que 

a Sf." Vereadora Ana Clara Justino ia representar a Camara. Se tivesse sido 

informado que nao podia ir e que estava presente um outr~ vereador, teria dito a esse 

vereador para representar a Camara, independentemente do seu partido. Mas 

ignorava a que se tinha passado e tratou-se de uma situagao de emergencia e quando 

assim for a melhor e transmitir formalmente adirecgao da colectividade que a vereador 
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tal representara a C1lmara Municipal. Neste caso se estava 0 Sr. Vereador Alipio 

Magalhaes, seria entao ele que representaria a C1lmara Municipal. 

12- DISTRIBUIC;:AO DE LEITE AOS TRABALHADORES MUNICIPAlS. 

o SR. VEREADOR ALiPIO MAGALHAES perguntou se ha informaljao sobre a 

distribuiljao de leite aos trabalhadores municipais. Ou seja, se 0 leite que existia em 

stock foi distribuido, se foi dado a alguma instituiljao social ou se foi deslruido por 

eventualmente ter ultrapassado 0 prazo de validade. 

A SR." VEREADORA CONCEIC;:AO CORDEIRO informou que 0 prazo de validade do 

leite nao foi ultrapassado e entretanto esta a ser dislribuido aos Irabalhadores. pese 

embora subsislirem ainda algumas duvidas sobre a materia. 

13- REGULAMENTO DOS BENEFiclOS SOCIAlS AOS TRABALHADORES 

MUNICIPAlS. 

o SR. VEREADOR ALiPIO MAGALHAES lembrou que em anterior reuniao de 

C1lmara havia side estabelecido 0 compromisso de se fazer urn regulamento quanto a 

esla materia e gostaria de saber qual 0 ponto da situaljao, porque 0 Partido Socialista 

provavelmente tera alguns contributos que gostaria de dar sobre 0 assunto. E uma 

situayao que preocupa muito os Vereadores do PS porque os trabalhadores e os seus 

filhos em particular precisam muito do apoio da C1lmara, atendendo a que se vive urn 

periodo de muitas dificuldades e nesse sentido este regulamento pode ter aqui urn 

papel de algum modo minimizador dessas dificuldades. 

A SR." VEREADORA CONCEIC;:AO CORDEIRO informou que eSta materia esla a ser 

analisada por quase lodas as camaras municipais no ambito inclusivamente da 

Associaljao Nacional de Municipios, entretanlo 0 Sr. Secretario de Estado da 

Administraljao Local enviou aos municipios uma comunicaljao dando conta que na Lei 

de Orljamento de Estado foi concedida uma autorizaljao legislativa ao Govemo para 

regulamentar esta questao da acyao social complementar. da protecyao social e das 

despesa~ ~om a saude, e nesse sentido, sem preLulzo de se es~rJn~e,:namente a 

avaliar sob 0 ponto de vista da Camara de Gascais e ate em articulaljao com algumas 

camaras e ate com a propria Associaljao Nacional de Municipios algumas regras de 

atribuiyao de beneficios sociais, aguarda-se a regulamentayao que 0 Governo 

proferira no ambito desta autorizayao legislativa. 

14- REGULAMENTO DA VENDA DE P.GUA A PREC;:OS MAlS BAIXOS A FAMiuAS 

CARENCIADAS EIOU NUMEROSAS. 

9 



o SR. VEREADOR ALiPIO MAGALHAES perguntou se este regulamento que estava 

previsto no processo de prolongamento do contralo de concessao da agua e 

saneamento as Aguas de Cascais ja esta em vigor. 

o SR. VICE-PRESIDENTE DA CAMARA informou que 0 regulamento ja esta em 

vigor. esta no site da Camara para conhecimento das pessoas. De reslo pessoalmente 

ate pensa tambem vir a usufruir desse beneficio. 

15- ELEICOES NA CONCELHIA DE CASCAIS DO PARTIDO SOCIAUSTA. 

o SR. VICE-PRESIDENTE DA CAMARA saudou 0 Sr. Vereador Alipio Magalhaes 

pela significativa vitOria que a[canyou nas e[eigiies para a Conce[hia de Cascais do 

PS. Ta[ como ja teve oportunidade de Ihe dizer, esta convicto que sera tamoom uma 

vit6ria boa para Cascais porque, ao fim e ao cabo, e isso que a todos deve animar 

( 	 nestas actividades. pollticas, civlcas e de exercicio de cidadania. 

o SR. PRESIDENTE DA CAMARA disse associar-se aos cumprimentos endereQados 

pelo Sr. Vice-Presidente. Tem para si que quer a nivel nacional. quer a nivel [ocal, €I 

muito importante que os partidos sejam liderados por pessoas de grande credibilidade 

e boa reputac;;ao, como e manifestamente 0 caso. 

o Periodo de Antes da Ordem do Dia terminou as 10:21 

- PONTOS PREVIOS: 

a)- ALTERACAO AO CONTRATO-PROGRAMA ENTRE 0 MUNiCiPIO DE CASCAIS 
~ 

~.) 	 E 0 PAREDE FUTEBOL CLUBE - ENTREGA DO RINGUE MUNICIPAL DE 

PATINAGEM. 

o SR. VEREADOR JOAO SANDE E CASTRO apresentou a proposta em epigrafe, 

que foi admitida a discussao. nos term os do art" 830 da Lei nO 169/99. de 18 de 

Setembro. 

Colocada a votagao, a proposta foi aprovada por unanimidade. 
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3.DESPACHOS, NOTAS DE SERVICO: 

3.1. DESPACHOS. 

3.2. NOT AS DE SERVICO. 

r 

\. " 

4. GESTAO FINANCEIRA: 

4.1. PLANO E ORCAMENTO: 

4.1.1. sa ALTERACAO As GRANDES OPCOES DO PLANO 2010 - 2013 E sa 
ALTERACAO AO ORCAMENTO 2010. 

u ~ - 4 ~;-b"":, ~ :, 4 

~ , .J~ d...v Qs ..A.!l ~ s--., J~l..cb0. 

mm4.2.m ADMtNIS'J"R..4&Ao FINANCE IRA: . 

4.2.1. CRIACAO DE NOVO POSTO DE COBRANCA - DMT/CEMITERIOS 

MUNICIPAlS. 
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4.3. APROVISIONAMENTO: 

4.3.1. AQUISICAO DE MOBILIARIO ESCOLAR PROC. C - 1929109 - C 

6712010 ADJUDICACAO. 

! 

4.4. GESTAO PATRIMONIAL: 
\ 

4.4.1. AQUISICAO DE UMA PARCELA DE TERRENO COM A AREA DE 

92,05 M2, SITUADA EM BIRRE, FREGUESIA DE CASCAIS, A PARTIJ 

CONSTRUCAO E INVESTIMENTOS IMOBILIARIQS, S.A., DESTINADA A 

ARRUAMENTOS. 

4.4.2; CEDENCIA GRATUITA AO MUNiCipIO DE CASCAIS DE UMA 
i 

PARCELA DE TERRENO COM A AREA DE 18 M2, SITUADA EM 

LA.GARTEIRA, LlMITES DE TIRES E MANIQUE, FREGUESIA DE S. 

DOMINGOS DE RANA, POR JOSE Luis DIAS ALVES, DESTINADA A 

ARRUAMENTOS. 
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4.4.3. CEDENCIA GRATUITA AO MUNiCipIO DE CASCAIS DE UMA 

PARCELA DE TERRENO COM A AREA DE 20,40M2, SITUADA NA RUA DAS 

PEREIRAS, BICESSE, FREGUESIA DE ALCABIDECHE, POR FRANCISCO 

CAETANO PEDROSO, DESTINADA A ARRUAMENTOS. 

4.4.4. CEDENCIA DE BENS M6vEIS (COMPUT ADORES) A DIVERSAS 

INSTITUICOES. 

~r~·g "'-:-'--~ ~~.L, 
~ ~~ ~ ~.~ v."l9::'7~ 
~. ~ L lr'.;;;:-. S-- . .Lo.- .-><- ~, 

4.5. EXPROPRIACOES E REGISTOS: 

4.5.1. ALTERACAO DA PROPOSTA N.o 139212009, APROVADA NA 

C)REUNIAO DE 02.11.2009, QUE CONSTOU COMO PONTO 6.3.1 DA ORDEM DE 

TRABALHOS "PEDIDO AO GOVERNO DA DECLARACAO DE UTILIDADE 

PUBLICA, COM CARAcTER DE URGENCIA, PARA EFEITOS DE 

EXPROPRIACAO DAS PARCELAS DE TERRENO NECEssARIAS A 
.EXECUCAODO PROJEC:rOMUNICIMLDENOMINAoo..cmCULAR IN'tERNA .. 

DE MANIQUE" 
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4.5.2. "PEDIDO AO GOVERNO DA DECLARACAO DE UTILI DADE 

PUBLICA, COM CARAcTER DE URGENCIA, PARA EFEITOS DE 

EXPROPRIACAO DAS PARCELAS DE TERRENO NECEssARIAS A 
EXECUCAO DO . PROJECTO MUNICIPAL DENOMINADO POR 

"ACESSIBILIDADES AO NOVO HOSPITAL DE CASCAIS" - ALTERACAO DAS 

PROPOSTAS N.o 69112006 DE 0410912006, N.o 30212007 DE 0910412007 E N.o 

1325107 DE 0310912007." 

4.5.3. PEDIDO AO GOVERNO DA DECLARACAO DE UTILIDADE PUBLICA, 

COM CARACTER DE URGENCIA, PARA EFEITOS DE EXPROPRIACAo DAS 

PARCELAS DE TERRENO NECEssARIAS A EXECUCAo DO PROJECTO 

MUNICIPAL DENOMINADO "VIA LONGITUDINAL SUL - TROCO ESTRADA DA 

REBELVAlN6 DA VARIANTE AE.N 6.7" - ALTERACAO DAS PROPOSTAS N.o 

37912001 DE 18.04.2001, N.o 64912008 DE 20.05.2008, N.o 26912009 DE 

25.02.2009 E N.o 1429109 DE 16.11.2009. 

.~---.~. 

4.5A. AQUISICAo DA PARCELA DE TERRENO, SITA EM s. JoAo DO 

ESTORIL, FREGUESIA DO ESTORIL, A SOCIEDADE "EP- ESTRADAS DE 

PORTUGAL, S.A". 
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5. URBANISMO: 

5.1. PROCESSO N° SPO-718/2009 - NOME: ANDALUZ - COMPRA E VENDA 

DE IMOVEIS, LDA. - LOCAL: BAIRRO ALCAlDE - ALCABIDECHE - ASSUNTO: 

AL TERACAO A L1CENCA DE LOTEAMENTO - ALVARA. N° 235. 

5.2. PROCESSO N° SPO- 627/2009 (REQT"3359/2010) - NOME: EDUARDO 

Luis BLIEDERNICHT DUCLA SOARES - LOCAL: AV. JULIO DINIS, MURCHES

FREGUESIA DE ALCABIDECHE - ASSUNTO: ALTERACAO AO ALVARA DE 

LOTEAMENTO N° 379 - LOTE 1. 

5.3. PROCESSO N°: 14774/2005 - NOME: JOAQUIM MARTINS LEAL - LOCAL: 

ESTRADA DA REBELVA- S. DOMINGOS DE RANA - ASSUNTO: ALTERACAO 

C) AO USO PARA COMERCIO DE DECORACAO E VESTUARIO INFANTIL. 

6. ACTIVIDADES ECONOMICAS: 

6.1. ATRIBUICAO DE SUBsiDIO A ASSOCIACAO EMPRESARIAL DO 

CONCELHO DE CASCAIS (AECC), PARA REQUALIFICACAO DO GABINETE 

MEDICO - € 20.000,00. 
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- - -------- -----

6.2. ASSOCIACAO DE ARMADORES E PESCADORES DE CASCAIS 

ATRIBUICAO DE SUBslDIO PARA A REALIZACAO DE ACTIVIDADES 

CULTURAIS E DE APOIO SOCIAL· € 40.000,00. 

7. JUVENTUDE: 

7.1. OCUPACAO DE JOVENS -

ADMINISTRATIVA E ACESSO A 
PARTICIPANTE·€ 1.920,00. 

PROJECTO DE 

INFORMACAO • 

MODERNIZACAO 

PAGAMENTO A 

\ 

7.2. APOIO A ACTIVIDADES DE ASSOCIAC6ES ESTUDANTES 

ASSOCIACAO DE ESTUDANTES DA ESCOLA SUPERIOR DE HOTELARIA DO 

ESTORIL • APOIO A CELEBRACAO DO 19° ANIVERSARIO DA ESCOLA • € 

2.000,00. 
( 

7.3. APOIO A ACTIVIDADES DE ASSOCIAC6ES ESTUDANTES 

ASSOCIACAO DE ESTUDANTES DA ESCOLA DE REABILITACAO DE 

ALCOITAO - PARA APOIO AO PLANO DE ACTIVIDADES • € 3.000,00. 
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7.4. CONSELHO DE ESCOLAS - APOIO As ACTIYIDADES - ESCOLA 

SECUNDARIA DE s. JOAO DO ESTORIL - APOIO As ACTIYIDADES DO 

CONSELHO DE ESCOLAS DE CASCAIS E OEIRAS - € 1.000,00. 

~ 

I, " 	 7.5. PROGRAMA JOYENS ACTIYOS - 4." EDI<;AO - APROYA<;AO DOS 

CANDIDATOS JA SELECCIONADOS E A AFECTA<;AO AOS PROJECTOS - € 

49.722,76. 

8. AMBIENTE: 

8.1. NOMEA<;AO DOS ADMINISTRADORES DA FUNDA<;Ao sAo FRANCISCO 
C",) 	 DE ASSIS. 

8.2. ATRIBUI<;Ao DE SUBsiDIO NO YALOR DE €100.000 A FUNDA<;Ao D. 

Luis I PARA APOIO A REALIZA<;AO DA 2a EDICAO DO LANDART. 
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8.3. PROTOCOLO DE COLABORACAO A CELEBRAR ENTRE A CAMARA 

MUNICIPAL DE CASCAIS E 0 INSTITUTO DE GEOGRAFIA E ORDENAMENTO 

DE TERRIT6RI0 DA UNIVERSIDADE DE LlSBOA. 

8.4. ATRIBUICAo DE SUSSfDIO NO VALOR DE € 24.000,00 PARA 0 

PROJECTO DE COLABORACAo ENTRE 0 IGOT -UL (lNSTITUTO DE 
j, 

GEOGRAFIA E ORDENAMENTO DO TERRIT6RI0 DA UNIVERSIDADE DE 

LlSBOA) - CENTRO DE ESTUDOS GEOGRAFICOS (CEG) E A CAMARA 

MUNICIPAL DE CASCAIS. 

8.5. RECTIFICACAo DA PROPOSTA N° 166/2010 -" PAGAMENTO ASANEST, 

S.A. - .PROTOCOLO PARA ERRADICACAo DE DESCARGAS NAS BACIAS 

HIDROGRAFICAS DA COSTA DO ESTORIL", APROVADA NA REUNIAo DE 

CAMARA DE 22 OE FEVEREIRO DE 2010". u 

------------_.....__ •. 

9. MANUTENCAo E TRANSITO: 

9.1. TRANSFER~NCIA EXTRAORDINARIA DE VERBA PARA A JUNTA DE 

FREGUESIA OEPAREDE NO VALOR DE € 39.326,20. 
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10. CULTURA 

10.1. COMEMORACAO DO BICENTENARIO DO NASCIMENTO DE FREDERIC 

CHOPIN E 150 ANOS DO NASCIMENTO DE IGNACY JAN PADEREWSKI. 

10.2. AQUISICAO DE SERVICOS A PAULA CLOTILDE MARTINS SILVA 

ANJOS - € 2.500,00. 

10.3. DEP6sITO DO ARQUIVO DO HOTEL PALAcIO CONSERVADO PELA 

ESTORIL PLAGE. 

11t.4:0EPOSITO-DO ARQUIVO OASOClEOADE DE EDtJCA-cfi;o SOCIAt 1)E 

S. JOAO DO ESTORIL. 
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10.5. SUBsIDIOS vARlos: 

10.5.1. DUELO - CLUBE DE PRATICANTES E ESTUDIOSOS ESGRIMA DE 

TODAS AS EPOCAS - APOIO E EDI~AO "ESGRIMA PARA ACTORES" - € 

3.000,00. 

, 
, 

10.5.2. GRUPO SOLIDARIEDADE MUSICAL E DESPORTIVO DE TALAIDE 

APOIO A FESTAS DE TALAIDE 2010 - € 6000,00. 

10.5.3. FUNDA~AO CASCAIS - APOIO A. REEDI~AO DA OBRA "0 ESTORIL 

E A PAROQUIA DE SANTO ANTONIO: NOTAS PARA A SUA HISTORIA" DA 

AUTO RIA DE JOAO ANIBAL HENRIQUES" - € 1.250,00. 

10.5.4. SUPORGEST - GESTAO CONSULTORIA E PROGRAMA~AO LDa 

APOIO A"TEMPORADA MUSICA ERUDITA" - € 30.000,00. 
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11.EDUCAf;AO: v.~~.\.........c::."...",---, 0 • ~~~ 
~"A.' 0 SA,~ ~ ~ J,..... d..l~ A/oS--. ""~ 

11.1. -SERVI~O ~T~TECNICA A EMPREITADA DA ESCOLA E 

JARDIM DE INFANCIA DE MATOS CHEIRINHOS - AQUISIf;AO DE SERVIf;O 

AO SR. ARQT.O JOSE ALVES BICHO. 

j,, . 

11.2. CONSTRUf;AO DA ESCOLA DO 1°. CICLO DO ENSINO BAslCO DE 

MATOS CHEIRINHOS-APROVAf;AO DA MINUTA DO CONTRATO. 

11.3. CONSTRUf;AO DA ESCOLA DO 1°. CICLO E JARDIM DE INFANCIA - S. 

PEDRO DO ESTORIL - APROVAf;AO DA MINUT A DO CONTRA TO. 

u 

11.4. SUBsiDIOS yARIOS: 

11;<11.1. . APROVAf;Ao DO 'PROTOCOLO-oE COLABORAVAo"1'AAA 

FUNCIONAMENTO DA LUDOTECA DA GALIZA E ATRIBUIf;AO DE SUBslDIO 

AO INsrlTUTO DAS FILHAS DE MARIA AUXILIADORA -€ 75.000,00. 
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11.4.2. DESCENTRALIZACAO DE VERBA PARA A JUNTA DE FREGUESIA 

DE ALCABIDECHE - AQUISICAO DE EQUIPAMENTO PARA 0 "PROJECTO 

ESCOLA A TEMPO INTEIRO" ACTIVIDADES DE ENRIQUECIMENTO 

CURRICULAR E COMPONENTE DE APOIO AFAMiLIA - € 3.000,00. 

, 
11.4.3. PROGRAMA DE ACTIVIDAOES DEENRIQUECIMENTO 

'. 

CURRICULAR PARA 0 1°. CICLO DO ENSINO BAslCO - ATRIBUICAO DE 

SUBslDIO A ENTIDADES PARCEIRAS - 2a• E 3a• TRANCHE -€ 26.566,41. 

11.4.4. ATRIBUICAO DE SUBsiDIO A ARISCO, INSTITUICAO PARA A 

PROMOCAo SOCIAL E DA SAODE NO AMBITO DO BANCO DO TEMPO DE 

CASCAIS SEDIADO NO LABORAT6RI0 DE APRENDIZAGENS -€ 15.000,00. 

11.4.5. ATRIBUICAO DE SUBsfDIO PARA APOIO A INTERCAMBIOS 

ESCOLARES AESCOLA SECUNDARIA DE s. JOAO DO ESTORIL - € 2.200,00. 
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11.4.6. DESCENTRALIZACAO DE VERBA PARA JUNTA DE FREGUESIA 

DO ESTORIL - ACCAO FORMATIVA "CONSTRUIR CAMINHOS 2" • € 500,00. 

11.4.7. AuxiLlOS ECON6MICOS MANUAlS ESCOLARES PARA 0 1°. 

ATRIBUICAO DE VERBAS AOS AGRUPAMENTOS DO CONCELHO - 2a• 
r. 
I, ' TRANCHE 2009/2010 • € 2.956,76. 

11.4.8. ATRIBUICAO DE VERBA As ENTIDADES PARCEIRAS PARA 

AQUISICAO DE EQUIPAMENTO PARA 0 PROJECTO ESCOLA A TEMPO 

INTEIRO: ACTIVIDADES DE ENRIQUECIMENTO CURRICULAR E 

COMPONENTE DE APOIO AFAMILIA· € 7.000,00. 

11.4.9. PROGRAMA DE ACTIVIDADES DE ENRIQUECIMENTO 

CURRICULAR PARA 0 1°. CICLO DO ENSINO BAslCO - ATRIBUICAO DE 

._--sussfoloA: ASSOClAc;:Ao.aE--APOIGSOCIAL-DENOSSASENHORADA 

ASSUNCAO • € 163,38. . 
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11.4.10. PROPOSTA DE ALTERACAO - PROTOCOLO LABORAT6RI0 DE 

APRENDIZAGENS E DESCENTRALIZACAO DE VERBA A JUNTA DE 

FREGUESIA DO ESTORIL - € 24.000,00. 

11.4.11. PROGRAMA ALiMENTAR- ACERTO DE CONTAS DO 1°. PERioDO 

DO ANO LECTIVO 2009/2010 E ESTIMATIVA DO 2°. PERioDO DO ANO 

LECTIVO DE 2009/2010 - € 279.995,81. 

11.4.12. LUDOTECA DE ALCOITAO - APROVACAO DO PROTOCOLO COM 

A COOP ERA TIVA TORREGUIA E ATRIBUICAO DE SUBS(DIO - € 30.000,00. 

~_~~~L-.L.. 

12.1.1. RENOVACAO DA REDE DE AGUAS DOS BALNEARIOS E 

SANITAAIOS DO PAVILHAO DESPORTIVO N° 1 DA ESCOLA SECUNDARIA 

FERNANDO LOPES GRACA - € 6.832,00. 
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12.1.2. APOIO AO ASSOCIATIVISMO DESPORTIVO 2009/2010 - APOIO 

As ACTIVIDADES DESPORTIVAS REGULARES - PROTOCOLO COM A 

ESCOLA TECNICA E LlCEAL ST. ANT6NI0 DO ESTORIL - €10.000,00. 

12.1.3. ASSOCIACAO DE PATINAGEM DE LIS BOA - ASSOCIATIVISMO 
,
1. .. DESPORTIVO - ACTIVIDADES DESPORTIVAS REGULARES - € 7.553,98; 

.12.1.4. ASSOCIATIVISMO DESPORTIVO 2009/10 - APOIO As 
ACTIVIDADES DESPORTIVAS REGULARES - PROTOCOLO COM A 

PRoviNCIA PORTUGUESA DA SOCIEDADE SALESIANA ESCOLA SALESIANA 

DE MANIQUE -€ 11.947,00. 

CJ 

12.1.5. CONTRA TO-PROGRAMA DE DESENVOLVIMENTO DESPORTIVO 

COM A ASSOCIACAO HfplCA TERAP~UTICA - €1.000,00. 

12.1.S. CONTRATO·PROGRAMA DE DESENVOLVIMENTO DESPORTIVO 

COM 0 CENTRO HiPICO DA COSTA DO ESTORIL -€1.000,00; 
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12.1.7. CONTRATO·PROGRAMA DE DESENVOLVIMENTO DESPORTIVO 

COM 0 CLUBE DESPORTIVO DA COSTA DO ESTORIL - € 400,00. 

12.1.8. CONTRATO·PROGRAMA DE DESENVOLVIMENTO DESPORTIVO 

COM 0 CLUBE NACIONAL DE GINASTICA - € 4.944,00. 

!, 

12.1.9. CONTRATO-PROGRAMA DE DESENVOLVIMENTO DESPORTIVO 

COM 0 CLUBE PETANCA S. PEDRO DO ESTORIL - € 500,00. 

12.1.10. CONTRATO·PROGRAMA DE DESENVOLVIMENTO DESPORTIVO 

COM 0 GRUPO DESPORTIVO DE DEFICtENTES DO CENTRO DE MEDICINA i )
'- . 

DE REABIUT ACAO DE ALCOtT AO - € 2.000,00. 

12.1.11. CONTRA TO·PROGRAMA DE DESENVOLVIMENTO DESPORTIVO 

COM 0 REAL CLUBE DE CAMPO D. CARLOS I-€ 2.000,00. 
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12.1.12. CONTRATO-PROGRAMA DE DESENVOLVIMENTO DESPORTIVO 

COM A SOCIEDADE MUSICAL E SPORTIVA ALVIDENSE - FINANCIAMENTO 

DE € 1.513,20 E CEDENCIA DE EQUIPAMENTO DESPORTIVO. 

12.1.13. ADENDA AO PROTOCOLO ENTRE 0 MUNiCiPIO DE CASCAIS E 

o CENTRO RECREATIVO E CULTURAL DA QUINTA DOS LOMBOS - € 

25.486,00. 

12.1.14. PROTOCOLO DE GESTAO DO COMPLEXO DESPORTIVO S. 

DOMINGOS DE RANA - TRANSFERENCIA PARA A JUNTA DE FREGUESIA DE 
: , 

S.DOMINGOS DE RANA - € 35.601,00. 

13. DESENVOLVIMENTO S6CI0-TERRITORIAL: 

13.1. PROJECTO DE EMPREENDEDORISllilo SOCIAL DE CASCAIS - GET 

GERACAO DE EMPREENDEDORES COM TALENTO. 

13.2. DISTRATE DO PROTOCOLO CRIACAO DO CENTRO DE CONVivlO DE 

PESSOAS IDOSAS NO CLUBE DESPORTIVO DO ARNEIRO. 
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13.3. REVOGACAO DA PROPOSTA 1084/2009, PONTO 15.1.3, APROVADA EM 

REUNIAO DE CAMARA DE 2110112009. 

13.4. CELEBRACAO DE PROTOCOLO ENTRE 0 INSTITUTO DE EDUCACAO 

TECNOL6GICA, CRL, E A CAMARA MUNICIPAL DE CASCAIS PARA ,, 
PROMOVER UMA ACTUACAO CONJUNTA E CONCERTADA DO 

RECONHECIMENTO, VALIDACAO E CERTIFICACAO DE COMPETENCIAS 

(RVCC). 


13.5. SUBS(DIOS VARIOS: 

13.5.1. CENTRO COMUNITARIO DE TIRES· NO AMBITO DO CURSO DE ~ ... 

ALFABETIZACAO. € 6.000,00. 
l) 

13.5.2. COOPERACTIVA· PARA DESPESAS INERENTES AO PLANO DE 

ACTIVIDADES 2010·€ 15.000,00. 
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13.5.3. DIVERSAS INSTITUICOE$ DO CONCELHO NO AMBITO DA 

PLATAFORMA SAD + - PROTOCOLO DE APOIO DOMICIUARIO - € 99.555,42. 

13.5.4. APOIO A ORGANIZACOES QUE APOIAM DIRECTA E 

REGULARMENTE MUNfclPES EM SITUACAO DE VULNERABIUDADE 

{; 	 SOCIOECONOMICA: PROPOSTA DE ATRIBUICAO DE SUBslDIO, NO VALOR 

DE € 164.607,00. 

13.5.5. DIVERSAS INSTITUICOES DO CONCELHO NO AMBITO DO 

PROTOCOLO DESENVOLVIMENTO SOCIAL - AREA DA INFANclA - € 

332.250,00. 

o 
14. PROTECCAO CIVIL: 

14.1.1. ASSOCIACAo HUMANITARIA DOS·BOMBEIROS vOLuNTARIOS DE 

ALCABIDECHE PARA AQUISICAO/MANUTENCAO DE VIATURAS - € 5.185,61. 
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14.1.2. ASSOCIACAO HUMANITARIA DOS BOMBEIROS VOLUNTARIOS 

DOS ESTORIS PARA AQUISICAO/MANUTENCAO DE VIATURAS -€ 3.540,00. 

15. RELACOES INTERNACIONAIS: 

15.1. ATRIBUICAO DE SUBslDIO A CERCICA - COOPERATIVA PARA A ,, 
EDUCACAO E REABILITACAO DE CIDADAOS INADAPTADOS DE CASCAIS, 

PARA BOLSA DE ESTAGIO -€ 1.000,00. 

16. MODERNIZACAO ADMINISTRATIVA: 

16.1. ALTERACAO DO CONTRATO-PROGRAMA COM A ESUC - EMPRESA 

DE SERVICOS URBANOS DE CASCAIS, E.M., - INSTALACAO DA LOJA 

CASCAIS (NOVO ATENDIMENTO MUNICIPAL). 

~L a > ~0 ~LV\rr.-J2? .l.v" ~, 

J~~ ~(S, 
16.2. ALTERACAO DO CONTRATO-PROGRAMA COM A ESUC - EMPRESA 

DE SERVICOS URBANOS DE CASCAIS, E.M., - REFERENTE A INSTALACAO 

DO JULGADO DE PAZ DE CASCAIS. 

~~ ? G--i-V'\~~ ~~ 

'J'~~ .kf5 
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16.3. ALTERACAO DO CONTRATO-PROGRAMA COM A ESUC -- EMPRESA 

DE SERVICOS URBANOS DE CASCAIS, E.M., - REFERENTE EXECUCAO DO 

SISTEMA AVAC PARA 0 EDIFfclO "CASCAIS CENTER". 

~L ~~ ~~.-"-? ~ ~, 

J~~~C5~ 
17.DIVERSOS: 

17.1. DESIGNACAO DO REPRESENTANTE DO MUNICipIO DE CASCAIS NA 

ASSEMBLEIA GERAL E DO PRESIDENTE DO CONSELHO FISCAL DA 

AG~NCIA DNA CASCAIS. 

17.2. CONTRATO-PROGRAMA A CELEBRAR COM A ESUC -- EMPRESA DE 

SERVICOS URBANOS DE CASCAIS E.M., PARA REQUALIFICACAO DA RUA 

DAS FLORES, CASCAIS -- RATIFICACAO DO DESPACHO N° 4812010. 

17.a.~PR01"GGe[;()DE C-GLABGRAVA01EN"fRE-AeAMARA MUNICIP~DE- . 

CASCAIS, AG~NCIA MUNICIPAL CASCAIS NATURA E 0 ROTARY CLUBE DE 

CASCAIS-ESTORIL -- MATA ROTARIA - RATIFICACAO DO OESPACHO N° 

4912010. 
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17.5. CONTRATO DE TRANSFER~NCIA DA GESTAO DAS PISCINAS 

MUNICIPAlS DA AB6BODA. 

~L-. r ~~'=-/ ~~vJt:;..,~/
~LocL.-,~.~ ~ (ls"~.t\ ~ 

:,s....... J~ de... ~~, 

17.6. NOMEACAO DE TITULARES DOS 6RGAOS 

. CASCAIS, E.E.M., E FIXACAO DE REMUNERACOES . 

DA FORTALEZA DE 

.~L. ~ ~~ :>;. v-vt:;;: ~ 
~~.-f~ ~,QS .-1\ ~.L..~. 
v~L~ Cj)V. 

17.7. CONFRARIA DOS EN6FILOS DO VINHO DE CARCAVELOS - ADESAO 

DO MUNICfplO DE CASCAIS. .'
{. 

I , 

18.INFORMA.COES: 

18.1.COMUNICADOS DE IMPRENSA. 
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18.2. "AS HIST6RIAS E AS PERSONAGENS" - EXPOSICAO. 


18.3. REPRESENTACAO DO MUNiCipIO PARTICIPACAO DA 

EMBARCACAO " ESTOU PARA VER " EM ENCONTROS DE BARCOS 

TRADICIONAIS. 

n ,-A ~~ \l~'e-~~~~ J~, 


18.4.GERACAO C - FUTURALIA 2010 - SALAO DE OFERTA EDUCATIVA, 

FORMACAO E EMPREGO -APRESENTACAO DE RELAT6RI0. 

_ O-~ n ~ ~ ~N''''''' ~~""-'~ ~ ~ 

18.5. REDE DE LOJAS GERACAO C - ACTIVIDADES 2009 - APRESENTACAO 

DE RELAT6RI0. 
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VOTO 
REUNIAo DE 19 DE ABRIL DE 2010 
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MEDALHA DE HONRA DO MUNICIpIO DE CASCAIS 

AIb.rto Manuel Goncalves Mendes 

Anlllnio Farlnha Mal1Ins (Padre) 
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MEDALHA DE MERITO EMPRESARIAL 

Co""" Ornelas Monteiro 

CoollllSQueira a8rasa da Bela VlsIa 

Decl<1lar 

Euc1ides Maria Duarte 

Hotel Mracem 

Jolao Francisco Moreira Antunes 

Jil<Io Paulo RodriQUes Anlunes 

Jose Alexandre Dias Ramos 

MEDALHA DE MEMO DESPORTIVO 
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()Artur~uaf~nho A~o 

Como _ d. Es<:ulas (eNE!· Aoruo....enlo 75 ..1i4 ~ 

~;jFl<lriooa ~a ConcelcAo Manu Casal Ribeir. t:> " 
Francisco Jose Sepulveda Fonseca 1-\ 0 t> 

Horacio de Almeida BaoeIar de Brito ."..{ 0C1 



VOTO 
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MEDALHA DE MERrrO DEFESA 00 MElD AMBIENTE 
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As .:1iLhoras e c6. m/utos foi aprovada e assinada esta minuta e encerrada a reuniao. 

Eu. . ~.-I.k."l,~*:t:'(\0· a subscravi. 
, 

o Presidente 

ANTONIO D'OREY CAPUCHO 


Os Vereadores o 
LEONOR COUTINHO PEREIRA DOS SANTOS 


CARLOS MANUEL LAVRADOR DE JESUS CARREI.RA~~~~~~==~~~~~~~~____~ 


MARIANA RIBEIRO DOS S.R.F. COSTA CABRAL 


ALfpIO MARQUES MAGALHAES FERNANDES 

oMIGUEL PINTO LUZ 

• 

ANA CLARA ROCHA DE SOUSA JUSTINO 

~EDRO ARANTES LOPES DE MENDONQA 

ALEXANDRE NUNO DE AGUIAR FARIA 

MARIA DA CONCEIQAO R. DE SALEMA CORDEIRO 

lOAO PARS DE SANDE E CASTRO 

http:CARREI.RA

